
志免町議会報告会 報告書 （１１月８日のまとめ） 

 

日時 平成２５年１１月８日（金） 

会場 シーメイト・ホール 

参加数 男性２２人 女性１０人 合計３２人 

  

 

 質疑応答・意見交換における主な発言 

 

NO. 質疑・意見 回答・対応 

１ ・収納率９３．６％を１００に近づけるための

努力は。（優良納税者は馬鹿を見るのでは） 

・滞納税は 5年で不能欠損となるんでしょうか。 

・コンビニでの納付開始・収納・税担当者を増

やしたり、滞納処分の強化で０．３％ほど収

納率が上がっている。 

・5 年経つと時効になる。しかし、時効を中断

すれば、５年以降も継続的に公平性が一番で

すから収納の努力を役場はできる。 

２ 前立腺がんの個人負担金が高い。 前立腺がん検診は国の指針にないので行われて

いなかったが、委員会からの要請で平成２５年

から全額自己負担２１００円で検診を始めた。 

３ 歴史資料館の問題で機運が整っていないと否

決されたが、検討委員会の設置など住民の意見

を広く聞く場をどういう方法でいつ頃までに

行うのか。 

歴史資料館についての検討会については、今設

置等々の話は出ていない。 

個々の考えとしてはあるので、議会で議員の方

がどう考え、対応していくかということになる。 

※機運が整っていないと言うだけが否決の理由 

 ではない、多くの意見が出されたなかの１つ、 

 議員個々の考えで採決に結果否決となった。 

 検討委員会の設置についても総務文教委員会 

 でそのような決定も行っていない。 

４ 自主防災組織活動支援費の１３３万円の費用

が出ることは聞いていない。東日本、西日本で

起こった地震をシュミレーションして町の防

災計画を見直してください。 

それをもとに各町内会で自主防災組織を作り

ますと言っているが。（ある町内会長） 

・平成２３年に町内会単位で結成してほしいと 

 各町内会に対して自主防災組織結成の意向調 

 査が行なわれている。 

・町の地域防災計画の見直しは、県の防災計画 

 に連動し、本年７月から行われている。（県の 

 原子力編が入った防災計画の見直しが本年５ 

 月に終了した事を受けて） 

５ ・宇美川はどのくらいの雨に耐えられるか。 

・そうしたら４００㎜ではどうか。 

（１１月７日も同様の質問あり） 

・平成１５年の水害時の１時間の降雨量１０１ 

 mm に対応している。 

・おそらく耐えられない。命、財産を守るため 

 に早めに避難するなど、防災との連携が必要。 



６ 議会基本条例には運用規則はあるのか。 

なぜなら、秘密法案が制定されたとき、自治体

の方でも情報公開がされなくなるのではない

か。 

・作っていない。（議会報告会・一般会議につい

ては作っている）今後検討する。 

・秘密法案制定後の志免町の情報公開が制限さ

れるかどうかはわからない。 

７ バッジをつけていない議員がいるが。 志免町議会は本会議および委員会時に、おいて

は議員バッチをつける事となっている。 

８ 議長の長期欠席で議会は大丈夫か。 議会事務局も毎日のように連絡を取っており、 

議会に不都合は今のところない。 

議会報告会もそうですが、各委員会それぞれ頑

張っている。 

９ 政務調査費を使って視察・研修に８人で行かれ

た報告書には、同じではなく最後の方に自分の

意見を書いてください。 

地方自治法の改正により政務活動費となった。 

議会運営委員会の中でも、報告書の書き方につ

いて話し合う場をもちたい。 

 

１０ 自主防災組織づくりに関して行政職員の対応

が消極的である。１００％を目指して取り組ん

でいくという要請を強く打ち出してほしい。 

１００％を目指して取り組むよう要請してい

る。 

職員も議員もしっかり取り組んでいますのでご

協力を宜しくお願い致します。 

 


